

Traditionelle Herbstmärkte in der Schweiz

Zibelemärit in Bern

Der Zibelemärit (Zwiebelmarkt) findet immer am vierten Montag im November statt. Es werden viele Zwiebelzöpfe oder Zwiebelkränze verkauft. Viele Menschen trinken Glühwein und essen *Zibelechueche* (Zwiebelkuchen). Der Markt beginnt offiziell um 6:00 Uhr morgens und endet um 18:00 Uhr.



Herbschtmäss in Basel



2021 feiert die Basler Herbstmesse 550 Jahre Jubiläum. Sie ist der älteste Jahrmarkt in der Schweiz. Die Herbstmesse dauert 16 Tage und beginnt immer am Samstag vor dem 30. Oktober um 12 Uhr mittags. Es gibt viele Basler Süßigkeiten wie das Magenbrot oder gebrannte Mandeln.

Rüebliamt in Aarau

Der Aarauer Rüebliamt ist ein Karottenmarkt im Kanton Aargau und findet jedes Jahr am ersten Mittwoch im November statt. Man kann Karotten in vielen verschiedenen Farben kaufen oder Spezialitäten wie Rüebliorte, Rüeblikonfitüre, Rüeblikäse oder Rüebliamt.



1a Lesen Sie die Texte und ergänzen Sie Informationen in der Tabelle.

	Wo?	Wann?	Essen und Trinken?
Zibelemärit	<i>Bern</i>		
Herbstmesse		<i>am Samstag vor dem 30. Oktober</i>	
Rüebliamt			<i>Rüebliorte, ...</i>

b Welchen Herbstmarkt möchten Sie gern besuchen? Sprechen Sie im Kurs.

© Foto Bern: stubborn fa – shutterstock.com; Foto Basel: Moritz Frei – shutterstock.com; Foto Aarau: Heartbeat Aarau / Heartbeat GmbH